

15/06/2016

Baptiste

En ce qui concerne la greffe de moelle osseuse qui était prévue le 13 juin,

2 poches de sang d'une donneuse compatible d'origine londonienne sont parvenues par train à Saint-Luc ;

Après une vérification d'usage sur place on a conclu que la qualité des poches était bonne et compatible avec le besoin de Baptiste.

La transfusion a eu lieu comme prévu.

Maintenant, il faut laisser du temps au temps, c'est-à-dire que les nouvelles cellules souches transfusées doivent progressivement s'adapter à l'organisme de Baptiste et ainsi lui permettre de produire de façon autonome du sang de meilleure qualité.

En ce moment il est fort fatigué et ne reprendra les visites que vers le 25 juin 2016.

Rédigé par Emmanuel Plissart suite aux informations reçues de son papa le 15/6/2016.